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Bei Feuer ist der Heilige Geist nicht weit.
Bei Feuer denken wir heute eher an Brände, an etwas,
von dem Gefahr ausgeht und das unkontrollierbar ist.
Denkt man an Pfingsten, dann trifft manches davon auch
auf den Heiligen Geist zu.
Früher, denke ich, hatte man aber noch eine ganz
andere Einstellung zum Feuer. Feuer war früher auch etwas, 
das behütet werden musste, damit es nicht ausgeht.
Eine Ahnung davon kann man bei einem Zeltlager heute
noch bekommen.
Dass auch diese Seite auf den Heiligen Geist zutrifft, 
davon schreibt Paulus einmal: „Löscht den Geist nicht aus!“
(1 Thessalonicher  5,19)
Das ist also kein Selbstläufer.
Die Glut in uns will bewahrt werden.
Werden auch wir zu Hütern des Feuers.
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